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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年６月２６日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１１ 宮里  兼実 ・ 鳥獣被害対策について 

⑴ 直近の鳥獣による農業の被害状況はどの程度か。 

⑵ 直近の捕獲頭数はどの程度か。 

⑶ 狩猟者数及び年齢構成はどのようになっているか。 

⑷ 年間に捕獲した１人当たりの最高頭数及び報奨金の額はどのくらいか。 

⑸ 電柵等の補助事業の実施状況はどうなっているか。 

⑹ 鳥獣被害対策の制度の大幅な拡充は考えられないか。 

１２ 坂口  正幸 １ 放課後児童クラブへの諸対応について 

⑴ 本市の放課後児童クラブの現状は 

⑵ 本市の放課後児童クラブに関連する条例について 

ア 開所時間・閉所時間等 

イ 独自の支援など 

⑶ 年度始めの運営費について伺う。 

⑷ 薩摩川内市放課後児童クラブ連絡協議会の役割は 

ア 役割は何か。 

イ 様々な申請の勉強会はできているか。 

ウ 補助金返納の件に対する本市の対応は 

⑸ 感染症対策費はなくなるが、どう考えるか。 

⑹ 放課後児童クラブの存在に対する本市の考えは 

２ 元村新田用水路について 

・ 現在の用水路の状況を把握できているか。 

１３ 井上  勝博 １ 指月第２公園そばの竹林について 

・ 「洗濯物が乾かない」、「道路がいつもじめじめしている」という声にど

う応えるか。 

２ 国民健康保険法第４４条について 

⑴ 医療費の一部負担減免の実績は 

⑵ 生活保護基準以下の収入しかない世帯の人の一部負担減免の実績は 

⑶ 厚生労働省通知（平成２２年９月１３日付け）をどう考えているか。 

３ 川内原発について 

⑴ 「原子力に批判的な専門家」である後藤政志氏が、分科会報告書について 

全く同意できない旨の発言をされていることに、市長はどのように考えるか。 

⑵ 老朽化した川内原発をあと２０年も運転延長するような大事なことは県民

投票で決めるべきであるという声が高まっているが、市長の考えは 

⑶ 九州電力が「火災防護対象ケーブルの基準を満たしていない」ことへの市

長の見解は 

４ 自衛隊基地司令部等地下シェルター化の背景について 

⑴ 「主要施設のＨＥＭＰ攻撃対策を推進」とは 

⑵ 「ＣＢＲＮｅに対する防護性能の付与として」とは 

⑶ 自衛隊基地指令部等地下シェルター化を市民は不安に思っているが、市長



- 2 - 

はどう思うか。 

５ 自衛隊募集事務に関して 

⑴ 市内の自衛隊入隊者の推移は 

⑵ 現在の除外申請は何件か。 

⑶ 自衛官適齢市民に除外申請が周知されていると考えるか。 

６ マイナンバーカードについて 

⑴ マイナンバーカードをめぐるトラブルが本市で発生しているか。 

⑵ マイナンバーカードの返納を求める声はないか。 

⑶ 来年秋の健康保険証廃止をやめてほしいという声に対する市の見解は 

 


